

すてっぴあっぴ！！

2月号

《6年生に向けて今、自分ができることは？》

今年度も残すところあと2ヶ月足らずになりました。ひとつひとつの積み重ねが子どもたちのよい経験や実力につながるようにしたいものです。

5年生にとっては「6年生」という言葉が次第に身近に感じられるようになってきました。学校のリーダーとして、日々の授業を大切にしたり、下学年のお手本となるような生活を心がけたりしてほしいと思います。また、最高学年に向けて、子どもたちの自主的な活動を尊重していきたいと思ひます。

6年生に向けて、残りの5年生での生活を有意義なものにするために、

- ①基本的な生活習慣
 - ②5年間の学習の復習
 - ③目標設定、目標達成に向けての努力の継続
- が大切だと考え、支援していきたいと思っています。
ご家庭でも、お声かけをよろしくお願いいたします。

心の鬼を
退治しよう！



《学習の様子》

○カローリング（15日）

天寿会の方との交流で、カローリングを教えていただきました。カーリングとよく似た競技です。ストーンにはローラーが付いており、的をねらって走らせます。中心に近い位置に着けると高得点になります。

最初は的までたどり着かず途中で止まったり、力が入りすぎてアウトになったりしましたが、回数を重ねるにつれて力加減が上手になり、見事に的の中心近くで止めたり、相手のストーンを的から追い出したりするなど、白熱したゲーム展開になりました。

楽しいひとときを過ごしました。

《お知らせとお願い》

○行事予定

2日（日）に参観日を予定しています。5年生は、国語科「詩を楽しもう」の学習を予定しています。

○なわとびを頑張っています。

3学期の体育は、なわとび検定をしながらすすめています。上の級をめざして、休み時間にも一生懸命練習に励む姿が見られます。今までにできなかった技が少しずつできるように、ご家庭でも励ましをよろしくお願いいたします。

感染症や胃腸炎に、より一層の注意を！

冬場は空気が乾燥し、いろいろな感染症に注意しなければいけません。より一層の感染予防に取り組むことが重要です。

学校では手洗い・うがい、手指消毒の徹底を図っています。元気に冬を乗り切るためにご家庭でもお声かけいただき、励行できますようお願いいたします。